

Sehr geehrte Frau Huhn,
Zuerst möchte ich Ihnen meinen herzlichen Dank schicken
Tausend Dank, weil sie meinen Mitschülern und mir eine
megazölle Exkursionen in Bitterfeld Markt sind wir
einige Altenheime und Arztpraxen, wo manche von uns
im September eine Ausbildung machen, und viele
Bekleidungsgeschäfte, Blumengärten, Obstläden und kleine
Restaurants vorbeigegangen. Natürlich haben wir viele gute Fotos
zusammen gemacht. Dann hat Frau Huhn uns zum neuen
Rathaus von Bitterfeld geführt. Dort haben wir die
Entstehungs- und Baugeschichte Bitterfelds besser verstanden.
Wir hatten eine temperamentvolle Diskussion miteinander
davüber. Danach hat Frau Huhn uns auf den Bitterfeld-
Bogen geführt, der eine riesige Sehenswürdigkeit ist.
Wir haben da sehr einfach allen Landschaften
Bitterfelds von oben beobachtet. Zuletzt hatten wir ein
leckeres Mittagessen auf den Wiesen am Goitzschesee,
das von Frau Huhn und ihrer Kollegin vorbereitet wurde.
Das ist eine schöne Erinnerung, die ich niemals vergessen
kann.

Noch einmal bedanke ich mich bei Frau Huhn
mit freundlichen Grüßen

Nikola Nagy

Uhr
Lebt auf Link



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



MACH KARRIERE
ALS MENSCH!
pflegeausbildung.net

